

festival catequistico

El pasado domingo tuvo lugar, en el loca catequístico de nuestra ciudad—antes casa Mariano,—un artístico festival a cargo de los benjamines de Acción Católica. Las selectas obras representadas—danzas y poesías—no sólo fueron del agrado del numeroso público infantil que llenaba la sala, sinó tambien de las católicas y distinguidas familias granollerenses que asistieron a dicho festival.

El aspirante de A. C., F. Clotet, interpretó diversas canciones con fina modulación y voz bien timbrada, siendo muy aplaudido.

Seguidamente, como premio, sorteóse una espléndida bandeja de dulces.

El acto terminó con el himno de la juventud de A. C.

Velada Franciscana

Hoy, domingo, a las seis de la tarde, tendrá lugar en la Sala Antoniana del Convento de Franciscanos Menores Conventuales de nuestra ciudad, una velada franciscana, como preparación para la festividad de San Francisco de Asis. Harán uso de la palabra C. Colomer Marqués, que disertará sobre la influencia de San Francisco en la Historia; Ramona Morell, Maestra Nacional; Catalina Gimeno, Inspectora de la Enseñanza, y José Puig Vert. Asimismo, el cuadro escénico de las Benjaminas de A. C. amenizará el acto con cánticos y escogidas escenas infantiles.

El festival en homenaje al Hospital-Asilo

En los escaparates de la ferretería Garrell de nuestra ciudad, se ha expuesto el estado

CASAS Y TERRENOS

se compran en calles Lletjós, Alfonso IV, plaza de los Caídos, Lirio, León, José Umbert, Palaudarias, Príncipe, Anselmo Clavé y otras calles céntricas de esta ciudad. Reserva absoluta. Dirigirse personalmente o por escrito al CARTERO SR. FERNANDEZ, CALLE ALFONSO IV, 17

Carmen Villá Rovira

COMADRONA

EX-INTERNA DEL HOSPITAL CINICO

ofrece a sus amistades y al público en general su despacho, situado en

Calle A. Clavé, 72, 1.° Horas de consulta: De 3 a 6 de la tarde

GRÄNOLLERS

NOTICIARIO

de cuentas que acusa el festival que en homenaje al Hospital-Asilo organizó el «Hogar del Soldado» del Grupo de Sanidad Militar del Cuerpo de Ejército de Urgel, de guarnición en nuestra plaza.

El resumen de dicho estado de cuentas es el siguiente:

Total recaudado 4636'65 ptas.
Gastos: 1424'65

Entregado al Hospital-Asilo 3212'00 »

Como vemos, cabe reiterar nuevamente la felicitación a los organizadores y colaboradores de tal festival, pues además de su aspecto sentimental de recuerdo a los asilados en nuestro Hospital-Asilo, hay el aspecto práctico y pecuniario del importante donativo que se pudo hacer a tan benéfica y necesitada institución.

La Escuela Municipal del Trabajo

El lunes, día 6 de octubre, tendrá lugar la inauguración oficial del curso académico 1941-42 de las clases nocturnas en la Escuela Municipal del Trabajo de nuestra ciudad. Lo mismo que los años anteriores, además de los cursos elementales y de formación genéral, se cursarán en dicha escuela los estudios comerciales y la especialidad textil.

A partir de mañana, lunes, día 29 de los corrientes, queda abierta la marrícula en el local de la Escuela, Dr. Torres y Bages 23 y 25, de 7 a 9 de la nache.

Las clases de formación general y técnica, estarán dirigidas a facilitar los estudios a los que quieran examinarse en escuelas técnicas superiores.

in or phiv

concurso literario del 5. E.U.

En el próximo número procederemos a la publicación de los trabajos premiados en el concurso literarios que el Sindicato Españo Universitario de nuestra ciudad convocó con motivo de la Fiesta Mayor.

Rapsoda en el café Comercial

El jueves, por la noche, ante mínima pero selecta concurrência, actuó en el café comercial el rapsoda León de Román, el cual recitó unas poesías de su repertorio con dicción clara y gracioso donaire. Fué muy felicitado

Fuego en Montornés

El sábado, día 20 de los corrientes, mientras la vecina villa de Montornés estaba celebrando apaciblemente su primer día de Fiesta Mayor, se vió turbada por un accidente en extremo desagradable y desagraciado.

En una de las cuadras de la fábrica Vidal y Broch de suelas y facones de goma para zapatos, se había prendido fuego con tanta rapidez que bien pronto alcanzó proporciones gigantescas, siendo, visible desde nuestra ciudad. Avisado el cuerpo de bomberos local estos se pusieron inmediatamente ha organizar la salida, pero debido a la deficiencia de nuestro servicio, principalmente motivada por no existir guardia permanente y por la insuficiencia del material, no pudieron verificar la salida hasta fa una y media de la noche y, como estriatural, cuando llegaron al lugar del siniestro, el fuego ya estaba en vías de su total extinción gracias al esfuerzo y heroico comportamiento de los vecinosode Montornés.

(Continúa en la pág. 6)

Las ondas cortas a le m a n a s

Si desea Vd. estar al corriente de las últimas noticias de guerra modernice su aparato antigyo con el nuevo dispositivo

JOYOL ONDA EXTRACORTA

y tendrá un aparato modernísímo por sólo pocas pesetas. Consulte sin compromiso y le facilitaremos presupuestos a

SERVICIO TÉCNICO DE RADIO PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7 TELÉFONO NÚM. 244 GRANOLLERS

ACADEMIA PERICIAL MERCANTIL

LA ACADEMIA QUE SE IMPONE

PLAZAS LIMITADAS

SOLICITE INFORMES

PRECIOS MODERADOS

Calle de Corró, 23, 1.º 1.º

GRANOLLERS

PRIMERA ENSEÑANZA COMERCIO PRÁCTICO PERITAJE MERCANTIL IDIOMAS :: TENEBURÍA M E G A N O G R A F Í A T A Q U I G R A F I A